



Rotary

CONVOCATORIA DE PRENSA

Rotary Club San Sebastián entregará este lunes un cheque de 3.000 euros, a SMH, para comprar mantas y chalecos de bebé para el barco Aita Mari

El próximo lunes 14 de Enero Rotary Club San Sebastián hará entrega simbólica del dinero recaudado para la compra de material para el barco Aita Mari. En concreto, el montante, 3.000 euros, que reciba Salvamento Marítimo Humanitario (SMH) se destinará a la compra de chalecos salvavidas para bebés y mantas.

A la entrega acudirán, por parte de Rotary Club San Sebastián, su presidente, Gabriel Sola y el vicepresidente, Eduardo Sancho.

Día: 14 de Enero

Hora: 11:30

Lugar: Polígono Navaldea, Puerto de Pasajes San Juan (frente a talleres Kai-Alde)

Motivo: Entrega de dinero recaudado por Rotary Club San Sebastián para el barco Aita Mari de SMH